

Das Zentralkomitee der SED unterstützt die Einberufung eines Kongresses der Völker Europas zum Schutze des Friedens auf unserem Kontinent sowie alle anderen in der Erklärung enthaltenen Vorschläge zur Verstärkung des Kampfes gegen den Imperialismus sowie zur Festigung der Einheit und Geschlossenheit der sozialistischen Staaten und der internationalen kommunistischen Bewegung. Das gilt insbesondere auch für die weitere Unterstützung des heldenhaft kämpfenden vietnamesischen Volkes.

Wie in der Erklärung unterstrichen wurde, kommt dem Warschauer Vertrag als einem mächtigen Faktor des Friedens und der Sicherheit der Völker Europas, der zuverlässig die Errungenschaften des Sozialismus, die Souveränität und Unabhängigkeit der Bruderstaaten schützt, erst-rangige Bedeutung zu.

Die Beratung der führenden Repräsentanten der Bruderparteien sozialistischer Länder bedeutet einen Schlag gegen die imperialistische Globalstrategie, gegen die psychologische Kriegführung des Imperialismus und gegen seine auf die Schwächung der Einheit der sozialistischen Staatengemeinschaft gerichtete Politik. Die SED verleiht ihrer Überzeugung Ausdruck, daß mit der Beratung und der Erklärung von Bratislava günstige Voraussetzungen für die internationale Beratung der kommunistischen und Arbeiterparteien geschaffen worden sind.

Das Zentralkomitee der SED erklärt, daß die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands mit ganzer Kraft dazu beitragen wird, die in der Erklärung der kommunistischen und Arbeiterparteien sozialistischer Länder gestellten Aufgaben in gemeinsamer brüderlicher Zusammenarbeit mit der KPdSU und den marxistisch-leninistischen Parteien der anderen sozialistischen Länder zu lösen.

In diesem Sinne wird es dazu beitragen, die brüderlichen Beziehungen zwischen den sozialistischen Staaten zu erweitern und die allseitige Zusammenarbeit mit den Bruderländern entsprechend den Prinzipien der Gleichberechtigung, der Achtung der Souveränität, der nationalen Unabhängigkeit, der territorialen Integrität, der brüderlichen gegenseitigen Hilfe und Solidarität zu vertiefen.

Das Zentralkomitee der SED dankt dem Politbüro des Zentralkomitees der KPdSU, das sich um den Erfolg der Beratung der sechs kommunistischen und Arbeiterparteien sozialistischer Länder in besonderem Maße verdient gemacht hat.

Das Zentralkomitee wendet sich an alle Mitglieder und Kandidaten